### Lanmeur

# Le collège des Quatre-Vents compte 373 élèves

### Tous les postes pourvus

Au collège Aux-Quatre-Vents, la rentrée s'annonce sereine : « Tous les postes d'enseignants ont été pourvus, annonce la principale, Marie Faccenda. Trente-deux professeurs dont neuf en postes partagés avec d'autres collèges. » Deux enseignants depuis de longue date à Lanmeur ont quitté l'établissement, Hervé Brigant, sciences physiques, est nommé au Château à Morlaix et Valérie L'Eilde-Menes, mathématiques, rejoint le collège de Plestin. Pour cette rentrée, les 373 élèves vont faire connaissance avec leur nouvelle conseillère principale d'éducation: Claire Vialette remplace Françoise Plantec-Rousic, nommée au lycée Tristan-Corbière.

### Seize élèves en bilingue breton

La classe bilingue breton s'étend à la 5° avec Nicolas Le Rousic. Ce sont en tout seize élèves qui vont bénéficier de cet enseignement. La carte des options reste la même : allemand bilangue dès la 6°, allemand et espagnol en LV2 et la section foot avec 21 élèves.

### République tchèque

C'est la destination envisagée pour les élèves de 4° et 3°. « Un séjour basé sur le volontariat qui sera construit en atelier. » Sinon, les ger-



Marie Faccenda avec Claire Vialette, la nouvelle conseillère principale d'éducation.

manistes partent le 11 septembre en direction d'Hohenlmösen, et les 4° iront en Angleterre au cours du deuxième trimestre.

### **Partenariats**

Le dernier en date, le jumelage entre le collège et l'association Son ar Mein (Petit festival de musique en Trégor) a été signé pour trois ans. Toujours dans le cadre des partenariats, les élèves vont découvrir la chanteuse Moriarty en résidence à l'hôpital de Lanmeur, courant septembre.

### Aide aux devoirs

Abandonnée faute de financement, l'aide aux devoirs revient sur les temps de permanence et prochainement, à 17 h.

# Collège aux Quatre-Vents. 373 élèves accueillis

La rentrée au collège des Quatre-Vents aura lieu, lundi, de 9 h à 17 h pour les élèves de 6e, et de 13 h 50 à 17 h pour les autres élèves. Ils seront accueillis par l'équipe de direction, Marie Faccenda, principale ; Orlane Kuligowski, adjointe gestionnaire; Claire Vialette, conseillère principale d'éducation, l'équipe vie scolaire, les professeurs principaux et l'équipe des agents.

## Quatorze divisions

Les 373 élèves seront répartis en quatorze divisions : quatre classes de 6°, quatre classes de 5°, trois classes de 4º et trois classes de 3º. Les enseignements généraux, ceux de pratiques interdisciplinaires et l'accompagnement personnalisé seront assurés par 32 enseignants. Parmi ces derniers, les nouvelles recrues sont : Lala Belghiti en sciences de la vie et de la terre, Rémy Cueff en histoire-géographie, Marie-Laure Floch en EPS, Yann Guemas en physique, Marc Guézou en technologie, Anne-Laure Le Bonniec en français, Nicolas Le Rouzic en breton bilingue et facultatif, Françoise Lefebvre en anglais et Sandra Prigent en mathématiques. Le Projet d'établissement 2016-2019 autour de trois axes : « Parcours de réussite », « Ouverture » et « Expérimentation ».

La section football de Jacques Cadran accueillera 21 élèves de la



L'équipe pédagogique, ici autour de Marie Facccenda, principale, prépare activement la rentrée du collège qui accueillera cette année 373 élèves répartis en 14 divi-

6° à la 5°. La section bilingue breton accueillera, quant à elle, 16 élèves de la 6º à la 5º. L'enseignement en breton sera dispensé par François Oger et Nicolas Le Rouzic et Marc Cochard. Le breton facultatif est également proposé aux élèves. L'allemand bilangue par Gaby Cadiou concernera 78 élèves de la 6º à la 3º. Sont proposés en langue vivante 2, l'allemand, l'espagnol et le chinois par correspondance pour un élève. L'enseignement des langues et culture de l'antiquité par Lisa Simonowski concernera 60 élèves de la 5° à la 3°.

Afin d'accompagner·les élèves, le dispositif d'aide aux devoirs sera mis en place.

De nombreux projets et actions sont déjà programmés pour l'année. Le comité de pilotage « Collège numérique » poursuivra les actions visant à renforcer l'accompagnement pédagogique.

### Une rentrée en musique

Cette rentrée se fera en musique avec les élèves de la chorale de Nicolas Lenne. Elle marquera également le début du jumelage artistique et culturel avec Son ar Mein, soutenu par le conseil départemental, la direction académique du Finistère et la mairie, contribuant à la construction des parcours des élèves.